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Weiterstadt, den 05 Juni 2020  

 

Anfrage zu unseren Anträgen (10/0102: Erstellung eines Leerstands-, 

Brachflächen- und Baulückenkatasters (2016)“ und 10/0448: Vorrangige 

Förderung der Innenentwicklung (2018) 

 

Sehr geehrter Herr Dittrich, 

 

bitten nehmen Sie folgende Anfrage auf die nächste Tagesordnung: 

 

oben genannte Anträge sind immer noch im Magistrat in Arbeit oder sind im Ausschuss 

verblieben. Zugesagte Informationen wurden bisher nicht bereitgestellt.  Dies sollte 

geschehen, „sobald verwertbare Erkenntnisse aus dem Projekt des Landkreises 

vorliegen“. Dieses Projekt „Beratung zur Bewertung und Aktivierung des Innen- 

entwicklungspotenzials“  das zusammen mit der dgi (Gesellschaft für Innenentwicklung) 

durchgeführt wurde, ist jetzt abgeschlossen und die ersten Ergebnisse und Erkenntnisse  

liegen vor. 

An diesem Projekt waren 7 Kommunen aus dem Landkreis beteiligt, u.a. Roßdorf, 

bedauerlicherweise Weiterstadt nicht. 

 

Wir bitten um Beantwortung folgender Fragen 

 

1. Hat Weiterstadt sich beim Landkreis beworben, an diesem Projekt teil 

zunehmen? 
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2. Wenn ja, warum wurde Weiterstadt nicht in das Projekt integriert? 

3. Wenn nein, warum wurde sich nicht beworben? 

4. Plant der Bürgermeister, die Ergebnisse dieser Studie und die Erkenntnisse 

daraus dem Parlament vorzustellen? 

5. Wenn ja, wann ist dies geplant? 

6. Wenn nein, warum nicht?  
 

 

 

Mit freundlichen Grüßen, 

 
Gunter Wächter 

Fraktionsvorsitzender 
 


